

今回の選挙は、政策の争点が多岐にわたっています。与野党の対決も鮮明です。皆さんも生活からじみ出たそれぞれの要望や期待もあると思います。

私が、安倍政権で許せないのは、5年前の東日本大震災による「原発事故」へのその後の対応です。私の故郷です。安倍

働をしました。熊本地震が起きた後も、すぐ近くの川内原発の停止をしませんでした。福島を忘れたのかと怒り心頭です。消費税10%実施の延期は「アベノミクス」の完全な失政のあかしです。これを進めれば、ますます貧富の差が広まります。安倍政権の第一の狙いは安保法制（戦争法）実

のホールが満員の盛況でした。ホールには入れない人はホワイエに設置されたモニターで講演を聴くことになるほど関心の高さが感じられました。

容を二つにまとめ
ので納得できるもの
でないものが抱
わさっている。一
法で武器の使用拡
出動地域の無制限
後方支援の拡大な
きく変わった。こ
の問題点があると
されました。
「異例の閣議決定
美原
忘れない。

熊本の地震 “たも
忘れかけていた
災に対する備えを
するつもりで、
のリュックサック
検しました。乾
懐中電灯に入れて
「点灯！」と思
全く点きません。
使用の物なのに
電池の裏に記して
付を見ると、と
指摘 多く ど大 化 大 安保 き合 ど 定

以降、昔の日付が。器
に、震
再確認
災害用
クを点
電池を
れて、
つたら
。「未
ある日
づくの
？」と
方に、小さな字
用推奨期限」と
ありました。購
見る。電池本
た。最近購入
自身の無知さに苦
なくなるのだ！

品具に入
放電する
思つて
使用の
れば使え
と痛感。
古笑でし
た電池
体の下の
で、「使
記して
入後約
です。江
するのですが、や「消費期限
は全く気がつき
した。「いざ
う時のため
の点検は必要
省でした。東深
◎懐中電灯も「
めです。消費電力
時計などで使えた
電池でもかなり明
のです。

「安倍政治にだまされない」で

6月2日から流山市6月議会が始まり、9日・10日に日本共産党の議員による一般質問が行われました。以下は傍聴者の声です。

●6月議会での一般質問に立った議員21名中、10名が防災震災関連の質問を行いました。熊本地震災害のあともあり、市民の安全対

策が急務と考えるなら当然のことでしょう。日本共産党の4人の議員はそれぞれの観点から地震防災対策を質問しました。

植田和子議員は最初に、流山市の重要政策として、防災対策が位置付けられるべき、と主張し市長の見解を求め、「舛添都知事のような答弁はしないでください」と注文すると議場がどと沸く場面でも。議員2期目の余裕でしそうか。また、避難所の収容人数について質問すると市側は即答できず鳩首協議。植田議員は女性としての避難所でのプライバシーの問題などを質問しました。

首都圏の自治体は、都直下型の震災を想定していますが、流山・野田と近接する茨城県南部震源とする地震が頻発している事実も直視すべきだと思います。

● 備蓄（品）が十分には流通品で対応する。また、ガスや水道などは長期化する避難が長期化するかもしれないということを位を考えているのか。防災計画に、多くの意見や要望を開拓して欲しい。中・高齢者雇用促進市は佛セブンイレブンパンと協定を結んだが、雇用関係で不満がある人多い。今年は収穫の梅がとにかく多い。産毛にい感触と甘やかな匂い

議会の一般質問がなされました。朝一からなり緊張していが、登壇して始まり傍聴席に向かってしました時にみなさる見て、ホッとしていつもパワーを頂きたいともいつも文もさって、本当にどうぞいいます。

今回は、熊本地震だと想いますが、防災対策を上げた一般質問をなで、ダブらなうので、私は女生の相手が本当に多かったが本当に多かったです。不思議なことに、私は女生の相手

植田和子です。6月、終わる最初、お辞儀の顔をの顔をたと同様でした！ さて、まだあります。震の影、震災を取り上げる議員です。今までの切実な問題で、一番で、番で、ました。来週は教育福祉委員会の準備です。今、案はありますやんじ育福祉委員会にかかります。再び、甲状腺検査が出ています！ 保育関係の陳情もす。準備は度経過します。準備は度経過します。準備は度経過します。

川柳
命乞い
給与の条例
たり給与全
たり

高齢者の働きたい思いを

6月
講会

で気になつた事が、流山市は千葉県で一番職員を減らした市だと。待てよ、増やしてほしい等、男性ではなかなか気が付かない内容だと感じました。

が起つた場合、市は与せず、当事者が交渉

す
関
るとのこと。安心して
き続けたいという要望

に勤し
不安を与えるのではない
かなと思った。美原M子